

Vorlage Nr.X/ 5/2015
für den Magistrat

Anzahl Anlagen: 0

Schriftführung im Gesundheitsausschuss

A Problem

Die bisherige stellvertretende Schriftführerin des Gesundheitsausschusses wurde in einen anderen Fachbereich des Magistrats versetzt und steht somit für diese Aufgabe nicht mehr zur Verfügung.

Das Gesundheitsamt beabsichtigt, der Stellennachfolgerin, Frau Petra Kopf, die stellvertretende Schriftführung zu übertragen.

B Lösung

Dem Magistrat wird empfohlen, die Stadtangestellte Frau Petra Kopf zur stellvertretenden Schriftführerin für den Gesundheitsausschuss zu bestellen.

C Alternativen

Keine.

D Auswirkungen des Beschlussvorschlags

Keine.

E Beteiligung /Abstimmung

Keine.

F Öffentlichkeitsarbeit / Veröffentlichung nach dem BremIFG

Die Vorlage ist für die Öffentlichkeitsarbeit geeignet und wird über das zentrale elektronische Informationsregister der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

G Beschlussvorschlag

Der Magistrat beschließt, Frau Petra Kopf als stellvertretende Schriftführerin für den Gesundheitsausschuss zu bestellen.

Neuhoff
Dezernent